

令和5年8月30日

第5号

日本初の産金地 かがねの里 わくや

# 桜 風

伝統と文化を育む宮城県涌谷高等学校

つなぐ誇り 輝く未来 ~100年分の伝統と希望を胸に~

## 全国高等学校総合文化祭（鹿児島大会）に出場しました。

7月29日（土）～8月2日（火）に、鹿児島県で行われた、全国高等学校総合文化祭に「美術・工芸部門」で宮城県代表として

3年斑目春菜さんと、「書道部門」で佐々木舞さんが出場しました。『全国高等学校総合文化祭』は、高校生による芸術文化活動の祭典で“文化部のインターハイ”とも称されています。

47回目となる今年は、開催県は持ち回りでおこなわれ、鹿児島県で全国を一巡しました。



## 涌谷高校音楽部県大会出場！

7月22日（土）に栗原文化会館で行われた、第66回県吹奏楽コンクール 栗原・大崎地区の予選で、小編成の部で銀賞を受賞し、宮城県大会へ出場しました。8月2日（水）に石巻市のマルホンまきあーとテラスにて行われた県大会では、少ない人数ながらも練習した成果を十分に発揮し、部員全員で精一杯頑張りました。

今後も、日々の練習の成果を地域のイベントで披露いたします。応援よろしくお願いします。



## 涌谷町「伊達・河童まつり」

7月22日（土）「伊達・河童まつり」に、美術部と書道部がボランティアで参加し、会場を盛り上げました。美術部は、子どもたちの腕や顔に様々な絵を描く「フェイスペイント」の出店をしました。子どもたちのリクエストに応えながら、絵を描き、多くの子どもたちから喜びの声をいただきました。書道部では、書道パフォーマンスとして、大判の模造紙に「感謝」の文字を美しくかつ力強く表現しました。観客からは盛大な拍手をいただきました。



## 「涌谷高校オープンキャンパス」



7月26日(水)令和6年度入学生を対象としたオープンキャンパスを行いました。音楽部演奏のアトラクションからはじまり、生徒会による学校紹介や総合文化部作成PRビデオの紹介をしました。教科ごとの模擬授業として、国語では、オリジナルLOVE短歌を書きました。社会では、甲冑や火縄銃に実際に触れながら歴史を学び、理科では、化学反応実験でスライムを作り、涌谷高校の学校生活を体験していただきました。オープンキャンパスの様子は、2次元コードのリンク先から動画を視聴できますので、ぜひご覧ください。



## 花の甲子園全国大会出場決定！

「Ikenobo 花の甲子園2023」(池坊華道会主催)の東北地区大会が対面開催で4年ぶりに8月18日(金)せんだいメディアテーク会場で開催され、涌谷高校茶華道部が優勝しました。14チーム出場し「伝統」をテーマに3人一組で制限時間の中、3種類の花器に学校ごとの思い込めた作品を完成させました。東北代表として、11月に京都府で開催される全国大会に出場します。次世代の華道を表現していきます。今後も応援よろしくをお願いします。



## 「読み聞かせボランティアに参加しました」

涌谷南保育園の「園解放デー」において、読み聞かせボランティアをおこないました。大型絵本の読み聞かせや手遊びなどを行い、子どもたちに喜んでもらえました。読み聞かせでは、放課後や夏休み中の練習を十分に行った成果がありました。子どもたちとふれ合い、有意義な時間を過ごすことができました。※涌高ふれあい隊とは、有志で校内外のボランティア活動等を行う団体です。



### 【9月の予定】

- 9月 1日(金) がん教育講座
- 9月 4日(月)～15日(金) 就職模擬面接
- 9月14日(木) 3年生就職結団式
- 9月15日(金) 生徒会役員改選
- 9月16日(土) 3年就職試験開始
- 9月21日(木)～26日(火) 第2期考査
- 9月27日(水) 追考査
- 9月29日(金) バイク通学許可式